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MINUTA 

Aos SETE de JANEIRO  de  DOIS MIL E QUATRO, nesta Cidade de Sines e Sala de 
Sessões do Edifício dos Paços do Concelho, teve lugar a REUNIÃO ORDINÁRIA  da 
Câmara Municipal de Sines, estando presentes. -------------------------------------------------  

PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que presidiu aos trabalhos. 

VEREADORES: ---------------------------------------------------------------------------------  

- IDALINO SABIDO JOSÉ 

- JOSÉ ARCANJO FERREIRA COSTA 

- ANTÓNIO LUÍS BARREIROS BRAZ 

- JOÃO FERNANDO MATOS VINAGRE 

- ARMANDO FRANCISCO 

 

 

MARISA FILIPA SANTOS RODRIGUES SANTOS – Férias ---------------------------------

 

Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi declarada aberta a reunião, eram 10:40 horas.  

I - ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------------------------------- 

Foi lida e aprovada nos termos do nº. 2 do art. 92 da Lei 169/99, de 18 de Setembro e assinada 
pelo Sr. Presidente e pela Chefe de Divisão de Administração Geral. ---------------------------  

 

II -  ANTES DA ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------------  

1 – SR. PRESIDENTE: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou ter havido um incêndio no dia 28.12.2003 no Estaleiro da Edifer e 
do qual resultou uma vítima mortal, um trabalhador da obra dos 124 fogos. --------------------  

O Sr. Presidente deu conhecimento dos ofícios enviados ao Ministério Público e à Empresa 
Edifer sobre o assunto que ficarão anexos à presente Acta.. -------------------------------------  

Informou também ter conhecimento da intervenção, do IDICI/ Inspecção do Trabalho para 
averiguações e  análise  das  circunstâncias deste acidente , nos Estaleiros  da Empresa Edifer 
e atendendo a que, a vitima era trabalhador de um Sub-Empreiteiro, apurar todos os elementos  
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necessários ou esclarecimentos, sobre a situação do trabalhador, assim como da salvaguarda  
dos direitos da indemnização devida à família da vitima. ---------------------------------------  

O assunto mereceu a seguinte deliberação: “A Câmara de Sines manifesta o seu pesar pelo  
falecimento do trabalhador e a sua preocupação com a situação da família da vítima e 
procurará acompanhar o processo e inteirar-se das formas de subsistência deste agregado 
familiar”. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

2 – O Sr. Presidente pediu ao Sr. Vereador Idalino que esclarecesse a Câmara sobre algumas 
das declarações da Srª. Presidente da Distrital do Partido Socialista aquando da visita a Sines, 
declarações essas prestadas  e “reproduzidas “ pelo  Jornal Sem Mais, a propósito da obra da 
Biblioteca e Centro de Artes, que  transcreveu: --------------------------------------------------  

“ Disse sentir-se chocada com o estado em que se encontram as obras”. (SIC). ----------------  

Além das obras paradas, a presença de águas podres nas escavações fez Maria Amélia 
Antunes levantar questões sobre um possível atentado à sanidade pública (Sic) (Esclarecemos 
que não há “águas podres” no local).-------------------------------------------------------------  

Afirmou também que o local escolhido para o projecto não é o mais adequado (SIC). ---------  

Na visão desta responsável Socialista é preferível uma nova localização porque é mais grave 
gastar  mais milhões de euros no futuro, porque a continuação da obra naquele local fará 
nascer um verdadeiro mamarracho (Sic). --------------------------------------------------------  

Mais solicitou ao Sr. Vereador Idalino que esclareça este órgão da CMS sobre as suas 
próprias declarações: O Sr. Vereador Idalino afirmou que o Partido Socialista de Sines sempre 
esteve contra esta localização tendo em conta o projecto previsto (Sic). ------------------------  

O Autarca (V. Idalino) lembra que o P:S apresentou um projecto de recuperação do antigo 
Cine-Teatro e da sua envolvente (onde?) pelo que estamos disponíveis para procurar outras 
localizações que sejam motivo de valorização e requalificação da cidade e o próprio projecto 
(Sic). ----------------------------------------------------------------------------------------------    

O Sr. Presidente “chamou a atenção do Sr. Vereador Idalino para a gravidade destas 
afirmações”..., porque isso significava recomeçar todo o processo da estaca zero, isto é, 
conseguir um terreno para uma nova localização (onde e como?), voltar a iniciar novo 
processo junto do IPLB (Instituto Português do livro e Bibliotecas) para que este desse o seu 
parecer favorável a uma nova localização; depois aprova-se o estudo prévio e o projecto, 
passar depois para as outras entidades e a C.C.D.R, para pareceres e aprovações o que 
significava perdermos uma candidatura indispensável para a concretização da obra e um 
atraso de vários anos. -----------------------------------------------------------------------------  

Isto significa, de facto, irresponsabilidades dos autarcas do Partido Socialista e o 
entendimento de que, de facto, não querem que esta se realize, o que é lamentável, tendo em 
conta os montantes já investidos (cerca de 300 mil contos) e a necessidade urgente de 
construção de uma Biblioteca moderna, um Auditório Multiosos e Centro de Artes, que  será 
uma obra emblemática de Sines; um elemento de valorização da zona histórica e um polo de 
atracção turística desta cidade”. ------------------------------------------------------------------      
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O Sr. Vereador Idalino considera que o Sr. Presidente, sempre que quiser pode solicitar à 
Presidente da Distrital do P.S os esclarecimentos que bem entender! Sobre a localização da 
Biblioteca e Centro de Artes , é há muito tempo conhecida a posição do Partido Socialista de 
Sines, pois sempre considerou have rem melhores locais para instalar este equipamento, com 
vantagens para a requalificação da cidade e a menores custos; o P.S estará sempre disponível 
para reavaliar este processo, sempre que a maioria CDU o entenda. ----------------------------     

Sobre o conteúdo das declarações cons tantes do Jornal Sem Mais, a Câmara, com os votos 
contra dos Vereadores do Partido Socialista,  emana o seguinte despacho: ---------------------  

“A Câmara de Sines lamenta as considerações da Srª. Drª. Amélia Antunes sobre se as obras 
são boas ou más para o município, assim como lamenta as suas opiniões sobre a qualidade das 
mesmas obras, classificando-as de  mamarracho. ------------------------------------------------  

Entende que tem todo o direito de criticar politicamente as opções da CDU, mas não criticar a 
Câmara, as suas acções e muito menos tecer considerações sobre os melhores locais e a   
qualidade das obras municipais em curso, até porque é Presidente de uma Câmara e deve 
conhecer as regras da vida autárquica”. ----------------------------------------------------------  

 Os Vereadores Idalino, Braz e Vinagre, rejeitam a posição tomada pela maioria CDU na 
Câmara, já que a Drª Maria Amélia Antunes pronunciou-se sobre a localização da Biblioteca e 
Centro de Artes na qualidade de Presidente da Distrital do Partido Socialista, manifestando a 
sua solidariedade com o P.S local; felizmente que vivemos em democracia, onde é permitido 
a qualquer cidadão manifestar a sua posição sobre qualquer matéria. ---------------------------  

O Sr. Presidente lembrou, a propósito que esta localização foi proposta e defendida pelo 
Partido Socialista na campanha eleitoral para as Autarquias Locais de 1997, e ainda  que os 
Srs. Vereadores  eleitos pelo Partido Socialista aprovaram aquela localização, e mais tarde o 
respectivo projecto para aquele local e as considerações da Srª Drª  Maria Amélia Antunes são 
perfeitamente descabidas já que se referem  à qualidade e localização da obra que são 
questões da gestão municipal e, se, se tratasse de pessoa que desconhecesse a realidade 
autárquica poderia entender-se, mas não é o caso.... ---------------------------------------------  

O Sr. Presidente da Câmara concluiu que o facto de vivermos em democracia não significa 
que cada um, e muito menos pessoas com responsabilidades  na política autárquica se arrogue 
no direito de fazer afirmações despropositadas, de fazer juízos de valor sobre as opções de 
obras de outra Câmara sem se preocupar minimamente com o contexto local e os critérios de 
decisão de quem tem o dever e o direito de decidir localmente. ---------------------------------    

Lembrou  ainda o Sr. Presidente que promoveu Reunião Pública onde foram estudadas e 
analisadas sete propostas de localização. Nessa reunião estiveram, para além de membros da 
Assembleia Municipal, diversas entidades e colectividades locais e ainda a comunidade 
educativa. -----------------------------------------------------------------------------------------  

Nessa reunião  estiveram  presentes eleitos  da Assembleia Municipal,  com representação do 
P.S que  manifestaram o seu regozijo pela localização encontrada para a Biblioteca e Centro 
de Artes, afirmando que esse foi o local apresentado pelo P.S no programa de campanha das 
eleições de 1997. ---------------------------------------------------------------------------------  
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O Sr. Vereador Braz referiu que não está preocupado com a decisão daquela localização, uma 
vez que,   mais importante que a localização do equipamento é, tê- lo construído e a funcionar. 
O que o preocupa é que a obra não esteja já concluída e quais os  custos de funcionamento e 
manutenção do edifício; provavelmente  a Câmara terá dificuldade em suportar tais encargos.   

O Sr. Presidente fez notar que, afinal não havia uma posição do P.S, tão unânime como o Sr.  
Vereador Idalino fazia crer. Sobre os custos de funcionamento, entende que um equipamento 
concentrado num espaço comum terá custos mais reduzidos  do que  se estes equipamentos 
estiverem em localizações dispersas. ------------------------------------------------------------   

III - ORDEM DE TRABALHOS:--------------------------------------------------------------------------- 

1 -  DIVISÃO  DE ADMINISTRAÇÃO GERAL: --------------------------------------------------- 

 

1.1 – INESLA – INSTITUTO DE ESTUDOS SUPERIORES DO LITORAL 
ALENTEJANO – Quota 2004 : ------------------------------------------------------------------------------ 

Presente of. c/ entrada nº 17829 de 12.12.03, manifestando  o seu agrado pela aprovação por 
parte da CMS, do aumento da quotização até 4.000,00 € para o ano de 2004, nas condições 
que a Assembleia Geral do INESLA deliberou. -------------------------------------------------  

A CMS tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------------  

 

1.2  - ANA CRISTINA GUINOTE CORREIA DA SILVA –  Renovação de Contrato de 
Quiosque – Sines:------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presente req. c/ entrada nº 17912 de 15.12.03, requerendo que lhe seja concedida a renovação 
do contrato por igual período de tempo, do quiosque sito na Rua do Porto Industrial em Sines.  

A CMS aprovou, por unanimidade, a renovação do contrato por um ano. ----------------------  

 

1.3 -  RESPONSÁVEIS PELAS AULAS DE PORTUGUÊS E CIDADANIA A 
IMIGRANTES – Jantar de Natal dia 25.12.03  - Pedido de Apoio:------------------------------- 

Presente fax. c/entrada nº 18247 de 19.12.03, solicitando apoio no jantar de Natal que 
organizaram para cerca de 30 alunos, no dia 25 de Dezembro de 2003.-------------------------  

Presente despacho do Sr. Presidente datado de 19.12.03, com o seguinte teor: “ Tendo em 
conta a época Natalícia e a importância de uma acção que contribua para a integração e 
solidariedade com os imigrantes, concordo com um apoio da CMS, em géneros ou monetário 
num valor de cerca de 250,00€”. -----------------------------------------------------------------  

A CMS tomou conhecimento e ratificou o despacho do Sr. Presidente. -------------------------  

1.4 -   SINDICATO  NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRAÇÃO 
LOCAL – Pedido de apoio: ----------------------------------------------------------------------------------- 
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Presente of. c/ entrada nº18089 de 17.12.03, remetendo Moção aprovada por unanimidade no 
Conselho Regional de Delegados da Região de Setúbal, no passado dia 28 de Novembro, 
referente à privatização da recolha de resíduos sólidos na Zona Histórica de Setúbal. ----------  

A CMS tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------------  

 

1.5 – INSTITUTO PORTUGUÊS DO SANGUE – Agradecimento:------------------------------ 

Presente of. c/ entrada nº 18096 de 17.12.03, agradecendo à CMS e a todos os seus 
colaborantes, a disponibilidade e o empenho demonstrados na campanha de colheita de 
sangue realizada no dia 24 de Novembro de 2003, sem a qual não seria possível a sua 
realização. ----------------------------------------------------------------------------------------  

A CMS tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------------  

 

1.6  - EDIÇÕES COLIBRI – Publicação de Livro: ---------------------------------------------------- 

Presente of. c/ entrada nº 18225 de 19.12.03,  solicitando viabilidade  financeira por parte da 
CMS, para publicação, a breve prazo, do livro “Joaquim Guerrinha – o homem e a obra 1913-
1976”.---------------------------------------------------------------------------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação:” A CMS apoia a edição, garantindo a 
aquisição de 200 livros no valor de 4.000 € . ----------------------------------------------------  

    

1.7 – ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO DE SETÚBAL – Actividades 
Interculturais – 2003:------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente fax c/ entrada nº 18237 de 19.12.03, agradecendo a disponibilidade manifestada por 
esta CMS, relativamente ao apoio prestado aos alunos do 1ºano dos cursos da Escola Superior 
de Setúbal que estiveram no nosso Concelho, tendo sido fundamental para a organização 
desta importante actividade do currículo dos alunos. --------------------------------------------  

 A CMS tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 

 1. 8 – COMISSÃO DE CARNAVAL DE SINES – Comunicado à População: --------------- 

Presente comunicado  c/ entrada nº 18263 de 22.12.03,  informando sobre as dificuldades 
financeiras e ainda sobre o novo percurso para o Corso Carnavalesco. -------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação: “ A Câmara  tem algumas dúvidas sobre a 
oportunidade e os benefícios desta mudança, nomeadamente no que respeita ao Comércio 
Local,  e em especial quanto à repercussão dos dias de Carnaval no comércio da cidade. Neste 
contexto, a Câmara propõe uma reunião conjunta com a Comissão de Carnaval e a 
Associação de Comerciantes para análise desta questão”. ---------------------------------------  

1.9 – DOA – Trabalhos a mais na empreitada de “Repavimentação da Rua do Bairro 
Marítimo”:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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 Presente inf. c/ entrada nº 6871 de 22.12.03, informando que durante a execução dos 
trabalhos constantes da empreitada referida em assunto, foram realizados da mesma espécie 
dos contratuais, mas cuja quantidade não estava prevista no contrato inicial, pois são 
estritamente necessários a um bom acabamento dos trabalhos da empreitada . -----------------  

Face ao exposto propõe-se à consideração superior a aprovação desses trabalhos e a 
celebração de um adicional ao contrato no valor de 3.759,02€ (três mil setecentos e cinquenta 
e nove euros e dois Cêntimos), correspondente a 23,53% do valor do contrato inicial, de 
acordo com a alínea a) do nº1 do Decreto-Lei nº59/99 de 2 de Março.--------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação: “Aprovados os trabalhos a mais após 
devida cabimentação – Preparar Contrato”. ------------------------------------------------------   

1.10 – ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE DEFICIENTES – Plano de Actividades:-----  

Presente of. c/ entrada nº18437 de 29.12.03, solicitando a atribuição de um subsidio que lhes 
permita levar a cabo as iniciativas propostas tendentes a dinamizar o movimento associativo 
de Pessoas com  Deficiência e muito em especialmente na zona de  Setúbal, constantes no seu 
Plano de Actividades/04. -------------------------------------------------------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação:” A CMS aprova a atribuição de um 
subsídio extraordinário de 1000,00€.-------------------------------------------------------------  

 

1.11 -   GRUPO DE AMIGOS DO ZOO – Renovação de Quota de Sócio Extraordinário: 

Presente of. c/ entrada nº 18508 de 20.12.03, apresentando nova Tabela de Sócios 
Extraordinários que passará a vigorar  a partir de 1 de Janeiro de 2004 e informando da 
alteração do valor da quota anual de sócio. ------------------------------------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação:” A CMS aprova a alteração da quotização 
anual para 450€. Chamando a atenção para que de futuro esta informação seja comunicada 
atempadamente para ser incluída no Orçamento Municipal, o qual nesta data já está 
aprovado”.- ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

1.12 – DOA – DEPARTAMENTO DE OBRAS E AMBIENTE - Trânsito no Bairro 
Amílcar Cabral – Sinalização: ------------------------------------------------------------------------------- 

Presente inf. c/ entrada nº 6975  de 30.12.03, apresentando estudo  de implementação de 
sinalização de trânsito no Bairro Amílcar Cabral, proposta pela Associação de Moradores, 
onde foram introduzidas pequenas correcções e alterações. -------------------------------------  

A CMS aprovou, por unanimidade a proposta de sinalização. Publicitar. -----------------------  

 

1.13 – SECTOR DE TURISMO – Encontro de Técnicos de Turismo da Costa Azul: ------- 

Presente inf. c/ entrada nº6972 de 30.12.03, informando que a Região de Turismo da Costa 
Azul, através de reunião, propôs à CMS que, Sines acolha o encontro de Técnicos de Turismo 
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da Costa Azul, que se realiza anualmente, em Setembro, e que acolhe cerca de 50 Técnicos 
das Câmaras do Distrito e da Região de Turismo da Costa Azul. -------------------------------  

A CMS aprovou, por unanimidade, a proposta. --------------------------------------------------  

 

1.14 -  ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES – Regulamento do Conselho Municipal 
de Segurança de Sines – Proposta:-------------------------------------------------------------------------- 

Presente proposta de Regulamento em epígrafe. ----------------------------------------------------------- 

Presente parecer jurídico c/ entrada nº 1 de 01.01.04 informando que, da análise do 
documento em epígrafe, o mesmo se enquadra perfeitamente dentro do espírito da norma 
habilitante à semelhança, de resto, do que acontece com outros regulamentos congéneres. Pelo 
que, a apreciação global é manifestamente favorável ao conteúdo do documento referido.-----  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação: ”A CMS decide dar início à constituição 
do Conselho Municipal de Segurança, devendo para o efeito serem  oficiadas todas as 
entidades  designadas para que nomeiem representante”. ----------------------------------------  

 

1.15 – CEMETRA – Plano de Segurança e Saúde da Piscina Municipal de Sines:----------- 

Presente Plano em epígrafe, datado de 18.08.03 elaborado pelo Cemetra  - Segurança e 
Higiene do Trabalho. -----------------------------------------------------------------------------  

A CMS aprovou a Regulamentação do Plano de Segurança e Saúde  da Piscina Municipal de 
Sines. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

1.16 – AMÉLIA DA ASSUNÇÃO BAPTISTA DUQUE – Apresentação de Recurso 
Hierárquico:-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Presente carta c/ entrada nº 17528 de 05.12.03, apresentando recurso hierárquico nos termos 
do artº 43º nº1 do Dec. Lei  nº204/98 de 11 de Julho e a) do nº3 do Artº 4º do Dec. Lei 
nº238/99 de 25 de Junho, na sequência da sua exclusão do concurso interno geral para 
provimento de um lugar de Chefe de Divisão de Recursos Humanos. --------------------------   

Presente proposta de deliberação aprovada por unanimidade, que dada a sua extensão fica 
apensa à acta, fazendo dela parte integrante. -----------------------------------------------------  

 

1.17 -  RESTAURANTE ILHA DO PESSEGUEIRO – Qualidade da água: ------------------- 

O Sr. Presidente informou ter reunido com o proprietário, o qual apresentou proposta para 
solução do problema da qualidade da água. ------------------------------------------------------  

Houve uma avaria no doseador de cloro, a qual já está reparada . -------------------------------  
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Apresentou ainda, tendo deixado cópias, dois boletins das análises de água entretanto já 
realizadas, e que já indicam valores de cloro embora, não conformes, às normas 
recomendadas . -----------------------------------------------------------------------------------  

Perante estes novos dados, a Câmara delibera, por unanimidade, atendendo aos dados e 
provas constantes do processo e ainda, tendo em conta o compromisso do concessionário do 
restaurante de apresentar regularmente os resultados das análises do cloro e face ao interesse 
turístico do Restaurante e os prejuízos inerentes ao eventual encerramento, não proceder ao 
encerramento do Restaurante Ilha do Pessegueiro, e solicitar à Autoridade de Saúde, a 
realização de novas análises de água, comprovativas da sua qualidade. -------------------------  

Mais salienta a Câmara que, o proprietário assumiu o compromisso de adquirir uma bomba 
doseadora de cloro, em contínuo, e de enviar mensalmente à Câmara e aos Serviços de Saúde, 
os resultados das análises de água. ---------------------------------------------------------------          

 

1.18 – ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO DO LITORAL ALENTEJANO – 
Assembleia Geral da ADL: ----------------------------------------------------------------------------------- 

Presente of. c/ entrada nº 18587 de 31.12.03,  remetendo, para análise, o Plano de Actividades 
e Orçamento para o exercício de 2004 e Lista dos Corpos Sociais para o Triénio 2004/2006.--  

A CMS aprovou a proposta do Plano de Actividades e Lista de Corpos Sociais. ---------------  

 

1.19 – ASSOCIAÇÃO DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE SINES – 
Agradecimento: -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente of. c/ entrada nº 18583 de 31.12.04, agradecendo o suporte financeiro da Câmara 
Municipal de Sines, que permitiu a aquisição de duas novas ambulâncias, para prestação de 
cuidados de saúde aos munícipes de Sines. ------------------------------------------------------  

 

1.19 – DIOCESE DE BEJA – Pedido de Colaboração para Realização de Exposição 
Itinerante:---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente of. c/ entrada nº 32 de 05.01.04,  solicitando colaboração financeira no montante de 
3.179,27€ , com vista a desenvolver um ciclo de actividades destinadas a dar a conhecer, o 
património religioso do Baixo Alentejo, nomeadamente para a realização de Exposição 
Itinerante “Visões do Invisível – Arte Sacra do Baixo Alentejo” -------------------------------  

A CMS deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio extraordinário de 1000€, não 
podendo corresponder com o valor solicitado. ---------------------------------------------------  

  

2 -  DIVISÃO FINANCEIRA: ------------------------------------------------------------------------------- 

2.1 – SECTOR DE GESTÃO FINANCEIRA – Proposta de Modificação Orçamental 
nº25/003, e Proposta de Modificação ao PPI 2003-2006 nº20/2003: ------------------------------- 
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Presente inf. c/ entrada nº14 de 05.01.04, apresentando proposta para a Modificação 
Orçamental  e Modificação ao PPI em epígrafe. -------------------------------------------------  

No que respeita ao orçamento corrente é necessário efectuar reforços no valor de 
143.258,00€, e quanto ao orçamento de capital os reforços necessários totalizam, 4.416,00€, 
obviamente que em ambos os casos as propostas de redução são exactamente nos mesmos 
montantes, de forma a manter inalterado o princípio do equilíbrio orçamental. -----------------  

As modificações necessárias totalizam 147.674,00€ . -------------------------------------------  

Ratificado, por unanimidade, o despacho do Sr. Vice-Presidente datado de 22.12.03, com o 
seguinte teor: ”Aprovada a modificação orçamental nº25/03 e modificação ao PPI 2003/2006 
nº20/03, dada a urgência em dotar rubricas cujos  valores disponíveis são insuficientes para 
aprovar despesas inadiáveis”. --------------------------------------------------------------------     

 

2.2 – SECTOR DE GESTÃO FINANCEIRA – Proposta de Alteração Orçamental 
nº26/2003, e Proposta de Modificação ao PPI 2003-2006 nº21/2003: -----------------------------  

Presente inf. c/ entrada nº13 datada de 05.01.04, apresentando proposta para Alteração 
Orçamental nº26/2003 e Proposta de Modificação ao PPI 2003-2006 nº21/2003. --------------  

No que respeita ao Orçamento corrente é necessário efectuar reforços no valor de 
116.338,19€, (cento e dezasseis mil, trezentos e trinta e oito euros e dezanove cêntimos), e 
quanto ao orçamento de capital os reforços necessários totalizam, 900,00€, (novecentos 
euros). Obviamente que, em ambos os casos, as propostas de redução são exactamente nos 
mesmos montantes , de forma a manter inalterado o princípio do equilíbrio orçamental. -------  

As modificações necessárias totalizam 117.238,19€ (cento e dezassete mil, duzentos e trinta e 
oito euros, e dezanove cêntimos). ----------------------------------------------------------------  

Ratificado, por unanimidade,  o despacho do Sr. Vice- Presidente, datado de 18.12.03 com o 
seguinte teor: “ Aprovada a Modificação Orçamental nº26/03 e Modificação ao PPI 
nº21/2003, por necessidade de cabimentar rubricas com dotação  insuficiente, face às 
despesas que se tornam necessárias aprovar”. ---------------------------------------------------  

  

2.3 - SECTOR DE GESTÃO FINANCEIRA – Classificação Orgânica  - 2004: -------------- 

Presente inf. c/ entrada nº 15 datada de 05.01.04, apresentando a nova classificação orgânica a 
considerar para o ano de 2004, face à necessidade de  considerar o refeitório como uma 
unidade orgânica distinta da Divisão de Recursos Humanos.------------------------------------  

A CMS aprovou, por unanimidade, a classificação Orgânica para 2004.------------------------  

 

2.4 – SECTOR DE GESTÃO FINANCEIRA – Fundos de Maneio  2004:---------------------- 

Presente inf. c/ entrada nº16 datada de 05.01.04, apresentando proposta de Fundos de Maneio 
estritamente necessários para vigorar em 2004 e Respectivo Regulamento. --------------------   
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A CMS aprovou, por unanimidade, o valor dos Fundos de Maneio, os responsáveis agora 
nomeados e as rubricas de classificação económica afectas a cada fundo. ----------------------  

 

2.5 – COMISSÃO DE COORDENAÇÃO E DESENVOLVIMENTO REGIONAL DO 
ALENTEJO – Dívidas à Caixa Geral de Aposentações por parte das Autarquias Locais. 
Vencimento de Juros de Mora: ------------------------------------------------------------------------------ 

Presente of. c/ entrada nº 18169 datado de 18.12.03, dando esclarecimentos relativamente ao 
assunto em epígrafe, na sequência da solicitação da CMS. --------------------------------------  

Presente parecer jurídico, informando que tendo sido solicitada a intervenção da CCDRA a 
fim de resolver a questão  subjacente veio esta a confirmar a jurisprudência constante do 
parecer da Procuradoria Geral da República, salientando que irá reunir a fim reapreciar a 
matéria em face da alteração legislativa a qual já foi objecto de análise jurídica, tendo-se 
concluído então pela actualidade da doutrina supra referida. ------------------------------------  

Neste sentido, deverá a Câmara Municipal de Sines aguardar pela aludida reunião de 
coordenação jurídica da CCDRA, mantendo a decisão de não pagamento de quaisquer juros 
de mora à CGA..----------------------------------------------------------------------------------  

A CMS tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------------  

 

2.6 – COMPELCON S.A  - Transmissão de Dire ito de Superfície sobre o Lote nº 1024 da 
Zil II em Sines: --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente req. c/ entrada nº17900 datado de 15.12.03, solicitando autorização para transmissão   
do direito de superfície  sobre o lote em epígrafe. -----------------------------------------------  

Mereceu, por unanimidade, a seguinte deliberação “ A CMS não pretende exercer o direito de 
pretensão, aprovando a transmissão deste  e das benfeitorias pelo valor nominal  de 120.000€  
à RR VALOR SINES Lda, nos termos do proposto e acordado pela Compelmada. ------------  

Deve apresentar à CMS cópia da escritura  bem como documento comprovativo do 
pagamento do Sisa, (IMT)”. ----------------------------------------------------------------------  

 

IV – ENCERRAMENTO: ------------------------------------------------------------------------------------ 

E, não havendo mais assuntos a tratar, o Exmº. Sr. Presidente declarou encerrada a reunião. 
Eram  12:50 horas. -------------------------------------------------------------------------------  

E eu,______________________________, Lídia Maria Silvestre Afonso de Magalhães, 
Chefe de Divisão de Administração Geral, que lavrei a presente acta, a subscrevo. ---------------  

O Presidente, 

_________________________________ 


